
Herr Piéla wies nochmals daraufhin, dass hier auch Mittel für externe Ing.-Büro`s 
veranschlagt sind, da aufgrund der Personalkapazität des Fachbereiches Tiefbau dieses 
Konzept nicht nur mit eigenen Mitarbeitern umgesetzt werden könnte. Hier sollte doch 
versucht werden, durch mehr eigenes Personal diese Kosten zu senken 
(Wirtschaftlichkeitsberechnung). 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


